



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Atletas de UCR compiten en Mundial Universitario

El velocista Wilson Solano y el gimnasta Tarik Soto exhibirán talento en Rusia

3 JUL 2013 Sociedad



Los atletas Tarik Soto y Wilson Solano fueron escogidos por la Federación Costarricense Universitaria de Deportes (FECUNDE) para formar parte de la delegación nacional que representa al país en la XVII Universiada en Kazán, Rusia (foto Denis Castro).

Los jóvenes **Tarik Soto** y **Wilson Solano**, estudiantes de la Universidad de Costa Rica están representando al país, en los **Juegos Deportivos Universitarios Mundiales de verano 2013**, que se llevan a cabo, durante este mes, en la ciudad de Kazán, Rusia.

Ambos atletas viajaron a inicios de esta semana, rumbo a las orillas del río Volga, para participar desde el próximo **6 de junio y hasta el 19 de julio**, en la **XVII edición de la Universiada**, antesala de los Juegos Olímpicos y una de las actividades multideportivas más importantes del mundo.

Ellos participan de este mundial, junto a los estudiantes: **Ian Sancho y Desiré Bermúdez de la Universidad Nacional (UNA)**; **Ana María Porras de la Universidad Estatal a Distancia (UNED)**; y **Andrea Guillén del Instituto Tecnológico de Costa Rica (ITCR)**. Esta delegación representa al país, en las ramas de atletismo, judo y gimnasia.



Delegación de atletas y entrenadores que participa en la XVII Universiada, en Kazán Rusia. Ellos fueron juramentados por la Federación Costarricense Universitaria de Deportes, el pasado jueves 27 de junio (foto Denis Castro).

El joven **Tarik Soto** inicia su participación en estos juegos, este **lunes 8 de julio**, en la categoría de gimnasia artística; mientras que el velocista **Wilson Solano** se estrenará, en la prueba de los **800 metros planos**, el próximo **miércoles 10 de julio** a la **1:20 a.m.** hora de **Costa Rica**.

Para ambos atletas, su intervención en este mundial universitario, representa una excelente oportunidad para conocer más a fondo la dinámica de las competencias internacionales, y así poder aumentar al máximo su rendimiento deportivo.

“Es la primera vez que participo de un evento tan grande y similar a los juegos olímpicos, entonces espero dar todo de mí y poder desempeñar un buen papel en estas competencias” dijo Soto.



Wilson Solano cursa la carrera de Ciencias del Movimiento Humano en la UCR, y es especialista en carreras de medio fondo. Hace un par de semanas obtuvo medalla de oro, en el Campeonato Mayor de Atletismo, celebrado en Nicaragua (foto Denis Castro).

Asimismo, los atletas de la UCR tienen como objetivo principal para esta XVII Universiada, mejorar su marca personal y lograr colocarse dentro de los ocho primeros lugares del ranking mundial.

Los seis atletas que participan en este mundial fueron seleccionados por la Federación Costarricense Universitaria de Deportes (Fecunde); institución que se encargó de revisar, que los deportistas nacionales cumplieran, con todos los parámetros y las marcas mínimas establecidas por el comité organizador del evento (la Federación Internacional de Deporte Universitario FISU).

La delegación nacional viajó acompañada de la Licda. Sarita Morales, coordinadora del comité ejecutivo de Fecunde y jefa de misión; y los entrenadores Carlos Carbonell (gimnasia) y Magdalena Molina (atletismo).



El atleta Tarik Soto de tan sólo 19 años, tiene una gran trayectoria en el campo de la gimnasia artística, en los últimos Juegos Centroamericanos logró conseguir cinco medallas de oro, una de plata y una de bronce (foto Denis Castro).

[Tatiana Carmona Rizo](#)
Periodista Oficina de Divulgación e Información
jessica.carmonarizo@ucr.ac.cr

Etiquetas: [universiada](#), [deporte](#), [mundial](#), [atletas](#), [nivel](#), [competitivo](#), [olimpiadas](#), [fecunde](#), [conare](#).